
Protokolleintrag vom 20.06.2001

E i n g ä n g e
 
Von Luzi Rüegg (SVP) und Alexander Weber (SVP) ist am 20.6.2001 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Die neuen LED-Lichtsignalanlagen geben zu zwei Beanstandungen Anlass. In klaren Nächten blenden diese grellen Lichtsignale die Verkehrsteilnehmer. Am Tag,
wenn man sehr nahe beim Lichtsignal anhält, kann man aus einem bestimmten Winkel das Aufleuchten, also den Wechsel der Lichter, nicht mehr erkennen.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele der insgesamt 380 Lichtsignalanlagen der Stadt Zürich sind auf das neu LED-System umgestellt worden?
2. Mit welchen Kosten war die Anschaffung der neuen Lichtsignalanlagen verbunden?
3. Ist vor der Umstellung auf das LED-System eine Testphase gemacht worden?
4. Wenn ja, durch wen ist der Test durchgeführt worden?
5. Wenn nein, warum wurde keine Testphase gemacht?
6. Wenn ja, sind die aufgeführten Mängel nicht festgestellt worden?
7. Welche Vor- respektive Nachteile gegenüber den alten Anlagen sind ermittelt worden?
8. Was unternimmt der Stadtrat, um die bestehenden Mängel zu beheben?


